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Статус: Олег Валерие-
вич, Вы с детства хотели 
стать юристом или сначала 
мечтали о какой-то другой 
профессии?

О. В.: Нет, такой мечты 
не было. Наверное, как и 
многие другие дети хотел 
стать летчиком или космо-
навтом.

Статус: Почему Вы ре-
шили поступать именно в 
ВолГУ?

О. В.: Думаю, это неслож-
но объяснить – высокий 
уровень образования. Да и 
ведь это лучший ВУЗ Вол-
гоградской области. 

Статус: Расскажите, по-
жалуйста,  о наиболее за-
помнившихся эпизодах сту-
денческой жизни.

О. В.: Я приехал учить-
ся в Волгоград из города 
Ахтубинска Астраханской 
области, поэтому жил в об-
щежитии. О студенческой 
жизни у меня сохранилось 

много приятных и веселых 
воспоминаний. Например, 
как однажды к нам в гости в 
общежитие приехала группа 
«Чайф» и провела концерт 
буквально «на коленках». 
Они приезжали выступить 
во Дворце Спорта, это был 
тур в рамках предвыборной 
кампании Президента, и 
нам  чудом удалось угово-
рить их сыграть для нас. Это 
было незабываемо!

Вообще я посещал поч-
ти все концерты, которые 
устраивались в Волгограде.

Статус: Какие у Вас были 
музыкальные предпочте-
ния?

О. В.: Будучи студентом, 
я слушал рок. Нравились 
такие группы, как «Чайф», 
«ДДТ», «Машина Времени», 
«Алиса», «АукцЫон».

Статус: Кого из препо-
давателей Вы до сих пор 
помните?

О. В.: Помню А. А. Трав-

кина и, конечно, Н. Н. Во-
пленко.

Статус: Как началась Ваша 
карьера? 

О. В.: Я начал работать уже 
на первом курсе. В туристи-
ческой фирме, в междуна-
родном отделе Универси-
тета, затем в Волгоградской 
ассоциации студенческих 
профсоюзных организаций. 
А работа по специальности 
была уже после окончания 
ВолГУ. В 1998 я окончил 

Университет, затем год про-
слу жил в Военной Про-
к у рат у ре А хт убинского 
гарнизона Астраханской 
области: помогал следова-
телям. Сначала даже хотел 
остаться, но потом понял, 
что это не мое, и вернулся 
в Волгоград. В 2003 году 
пришел на работу в адво-

катскую фирму «Мейер, 
Яковлев и партнеры», потом 
получил статус адвоката и 
вошел в состав партнеров 
фирмы.

Статус: Что привлекает 
Вас в работе юриста, Олег 
Валериевич? 

О. В.: Мне интересно до-

биваться результата для 
клиента, находить выход 
порою из самых сложных 
ситуаций. Я считаю, что ад-
вокат – это именно та про-
фессия, которая позволяет 
мне самореализоваться.

Конечно, интересно ра-
ботать с иностранными 
компаниями, с их стороны 
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чувствуется больше уваже-
ния к проделанной работе. 

Статус: С какими слож-
ностями Вам приходится 
сталкиваться в работе?

О. В.: Представительство 
интересов в арбитражном 
суде предполагает работу 
с клиентом в течение по-
лугода или даже 8 месяцев, 
встречи с ним как минимум 
раз в две недели. Поэтому 
я сразу стараюсь понять, 
сможем ли мы найти общий 
язык, построить довери-
тельные отношения; если 
нет, то лучше отказаться. 
Ведь это вопрос не денег, 
а совместной успешной и 
продуктивной работы.

Статус: Где Вы сейчас ра-
ботаете? 

О. В.: Управляющий пар-
тнер адвокатской фирмы 
«Мейер, Яковлев и пар-
тнеры», заместитель пред-
седателя Волгоградского 
отделения «Ассоциация 
юристов России».

В Ассоциации юристов 
мы с коллегами занима-
емся оказанием бесплат-
ной юридической помощи 
гражданам (прием ведется 
в 4 пунктах, помимо этого 
сейчас был организован 
так называемый «юриди-
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ческий» автобус, который 
оснащен необходимым ком-
пьютерным оборудованием, 
системой «Консультант+»; 
на этом автобусе наши юри-
сты выезжают в область 
и оказывают бесплатную 
юридическую помощь на-
селению, так как есть та-
кие населенные пункты, 
в которых работают всего 
2 - 3 юриста, и у граждан 
нет возможности получить 
квалифицированную по-
мощь) и правовым воспи-
танием детей.

Статус: Расскажите, по-
жалуйста, о наиболее за-
помнившемся судебном раз-
бирательстве.

О. В.: Недавно было су-
дебное разбирательство, 
клиентом выступало ООО 
«Соломатинское хлебопри-
емное предприятие», кото-
рое прошло все инстанции 
и дошло до Конституцион-
ного суда (это одно из пер-
вых волгоградских пред-
приятий, которое смогло 
дойти до столь высокой 
судебной инстанции), было 
сложное и интересное дело, 
поэтому запомнилось. Хо-
рошо помню и свое первое 
судебное выступление. Я 
представлял интересы Вол-
гоградского Онкологиче-
ского диспансера, очень 
волновался, но все прошло 

успешно. Запомнилось так-
же судебное разбиратель-
ство в Республике Калмы-
кия, когда я представлял 
интересы «Газпрома».

Статус: Олег Валериевич, 
какими качествами, на Ваш 
взгляд, должен обладать 
успешный адвокат?

О. В.: На мой взгляд, ад-
вокат – это, прежде всего, 
человек, которому доверяет 
его клиент, поэтому важна 
порядочность. Нужно вести 
себя порядочно как по от-
ношению к клиентам, так 
и по отношению к своим 
коллегам, тогда все полу-
чится.

Статус: Что бы Вы посо-
ветовали студентам ВолГУ? 
На что следует обратить 
внимание, чтобы добиться 
успеха в карьере?

О. В.: Студентам советую 
больше внимания обращать 
на практические навыки, 
потому что, как показывает 
мой опыт, этих навыков за-
частую не хватает. 

Статус: Есть ли у студента 
сразу после окончания вуза 
возможность устроиться к 
Вам на работу?

О. В.: Да, такая возмож-
ность есть. «Мейер, Яков-
лев и партнеры» ежегодно 

проводит конкурс студен-
ческих работ для студен-
тов старших курсов. По-
бедителю предоставляется 
оплачиваемая стажировка в 
коллегии и затем, если этот 
человек подходит, его при-
нимают уже на постоянную 
работу.

Статус: Ваши достижения 
и планы на будущее?

О. В.: Планирую развивать 
фирму, быть лучшими в 
этом деле. Говоря о дости-
жениях, приятно расска-
зать, что «Мейер, Яковлев  
и партнеры» - единственная 
региональная фирма, кото-
рая отмечена международ-
ным юридическим рейтин-
гом «Legal 500» в категории 
Dispute resolutions (2009 
год), в 2010 году она заняла 
88 место в списке лучших 
юридических компаний 
России по версии «Право.
RU», а в 2011 - десятое место 
по размерам выручки среди 
региональных компаний и 
первое место среди компа-
ний ЮФО.

Спасибо Олегу Валериеви-
чу за интересное и содержа-
тельное интервью!

Наталья
Малахова
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